



WEEKLY

なごや ちくさ

題字 黒野清宇

名古屋千種ロータリークラブ
 承認 1982年 8月24日
 例会日 火曜日 12:30
 例会場 愛知厚生年金会館
 事務局 TEL763-5110 FAX763-5121
 会長 宮尾 紘 司
 幹事 水谷 祥 督
 広報・会報委員長 伊 藤 健 文

No. 32

ロータリーは分かちあいの心

ROTARY SHARES

2007~2008年度 RI会長 ウィルフリッド J.ウィルキンソン

きょうの例会

第1222回 平成20年4月7日(月)

6RC合同例会 於:ウエスティンナゴヤキャッスル

先週の記録

第1221回 平成20年4月1日(火) 晴

◆“君が代”

◆“奉仕の理想”

◆出席報告

会員 60 (54) 名 出席 41名

出席率 75.93 %

前々回 3月18日(修正出席率) 92.86 %

水谷幹事報告

- 1) 次回例会は6RC合同例会で7日(月) 12:30よりウエスティンナゴヤキャッスルにて開催致しますので8日(火)の例会はございません。
- 2) ロータリーの適用相場、現在1ドル112円が4月より98円に変更となります。
- 3) ロータリーの友とガバナー月信が来ておりますのでお帰りにお持ち帰り下さい。

宮尾会長挨拶

波乱含みの新年度が今日から始まります。与野党対立で政治が機能不全に陥り、米国発の金融市場の混乱で景気の減速感も強まっています。

今日から、道路特定財源の暫定税率が期限切れとなり、それに伴い消費者、ガソリンスタンド、石油卸会社、地方自治体の対応処理は大変な混乱を招き、その経済的損失は計り知れないものがあります。挙句の果てが4月29日以降に租税特別措置法改正案を衆議院で可決して元に戻す方針です。

テレビインタビューで無表情に「どうしたら良いか分からない」と言う、首相を見て、情けないと思ったのは私一人ではないと思います。新聞やインターネット上で「発光しない首相」とまで一国のトップがこきおろされているのです。太陽は自らが光り輝く天体だが、福田首相は月のような存在で、太陽の光を反射するだけで自分自身は光らない。からだそうです。首相側近は「首相が、例えば小泉元首相の郵政民営化のような新機軸を打ち出しても、衆参ねじれ国会の下では野党の反対で潰される

だけに終わる」として発光したくてもできない事情を説明しますが、野党が潰したくなる程の方針も掲げた事もないのに…。と言いたくもなりません。

日銀総裁問題についても、4月8、9両日には金融政策決定会合があります。この時点迄に総裁が決まらなければ、総裁不在のまま金融政策を決める異例の事態になり、中旬ワシントンで開かれるG7財務相、中央銀行総裁会議での、白川副総裁の代理出席では、日本の発言力は弱まるばかりです。

このように、日本の政策中枢部に生じた「真空状態」が解消されるメドは立っておらず、食品など生活必需品の値上げも目白押しで、「四月危機」と言う言葉も聞かれます。自民党内では、「今の状況で、早く選挙をやる馬鹿はいない。焦る必要はない」というのが共通認識のようです。このままだと何も決まらない、決められない政府が暫く続くという事なのでしょうか？

「指令塔なき与党、国家意識なき野党」により、どこまで我国は翻弄されるのでしょうか？

今日はエープリル・フール。たまには言いたい事を言っても良いのでは…。

◆卓話 “ようこそロータリーへ”

会員 尾関武弘君



私が昭和58年2月に入会してから、しばらくして“ようこそロータリーへ”と云う小冊子を渡されました。

この本は1974年国際ロータリー第358地区の年次大会で参加ロータリアンに記念品として贈呈され、その後その著者である佐藤千寿ガバナーより大会のホストをされた東京江北ロータリークラブに対して、感謝の意をもって版權を贈呈され、更に1983年に佐藤千寿パストガバナーが加筆訂正されたものを改訂版として再版されたものであります。

目次は、ようこそロータリーへと云う巻頭文から始まって、①例会と出席 ②親睦 ③ニコニコボックス ④SAA ⑤出版物 ⑥会員増強 ⑦卓話・情報・その他あれこれ ⑧ロータリー夫人(ロータリー・アン)

⑨婦人問題 と続いております。

中身については新しくロータリーに入会された方々を温かく迎え、親しく語りかける意図のもとに書かれ、ロータリーを難しく考える事はなくクラブの諸活動に自信をもって参加が出来る様に書かれております。

新入会員の方々が例会に気軽に出席でき、出来るだ

け早くクラブにとけ込んでいただける様、会員全員で努力する事が大切だと思っております。私も最初の頃は話しかける人も少なく出席が苦痛の時もありました。

情報委員会の皆様を始め、会員全員で例会出席を楽しくする事が、出席率を高め、ひいては会員増強にもつながるのではないかと考えております。

おたより紹介

2006～2007年度浅香ゆき財団奨学生より

三好さん。

お元気ですか？大変ご無沙汰して申し訳ありません。3月上旬にもう春だと喜んでいた私ですが、先週は雪の日が続き、庭に雪だるまを作れるほど雪が積もりました。

週末になり、急に暖かくなり道端にも花を見かけるようになりました。今日から夏時間になり、ようやく季節も気分も春です！！

3月の終わりに姉が一週間ほど訪ねてきてくれました。日本食も少し持ってきてくれ、とてもうれしかったです。日本はお花見の季節ですね。懐かしいです。

月曜日に日本のタオという和太鼓楽団がオルポーにきます。友達と一緒にコンサートにいけます。日本にいる期間にも和太鼓の演舞など見たことがなかつ

たので、とても楽しみです。

金曜日に大学の近くの寮から街の近くに引越しをしました。私の新しい住所は以下のとおりです。

Schleppegrellsgade 68, 1.tv 9000 Aalborg, Denmark

3月5日に試験が終わり、残るは修士論文（とその試験）となりました。こちらのカウンセラーに来週中にはなしをしますが、修士論文の提出期限が10月1日なので、予定していた9月帰国より遅れることになりました。こちらのカウンセラーに帰国延期の書類を出しサインをもらい次第、書類をスキャンして送ります。（この書類が親善大使奨学生にも当てはまるものなのかを、ロータリー本部の確認しているところです。）よろしくお願ひします。

では、お体に気をつけて。

浅香ゆき

ロータリーの友 4月号より

ホームページの開設

創刊50周年を迎えるために、『ロータリーの友』をリニューアルしようと、企画を立てていたときに出てきたのが、新しいメディアのインターネットとどのように共存していくかという課題です。そこで、『ロータリーの友』のホームページを開設して、メディアの特性を生かしたコンテンツを入れ、印刷物である『ロータリーの友』と共存、住み分けをして、日本のロータリアンの皆さまに、より早く、より幅広く、より便利に情報を届けるようにしようということが決められました。

それにしたがって2003年7月1日、『ロータリーの友』ホームページが誕生しました。ここでは、『ロータリーの友』誌の記事の紹介、全国のクラブの例会一覧表、また、国際大会や国際協議会のレポートなど、インターネットの速報性を生かしたニュース、

データや基本的な知識を提供してきました。

2006年秋、ガバナー会から、rotary.or.jpのドメインを移譲され、ロータリーの友委員会検討を重ねた結果、名称を『Rotary Japan』に変更、画面をリニューアルして、2007年3月から新しい名前での情報を提供しています。

これを機に、ロータリアンだけではなく、もっと一般の人たちにもロータリーを知ってもらい、「ロータリーイメージ向上」のための広報ツールとして、『Rotary Japan』を活用しようと、2007年12月末から、日本語のコンテンツを変更して、一般向けにロータリーとその活動を紹介する欄を新設しました。

『ロータリーの友』『Rotary Japan』は、時代の変化と、ロータリアンのニーズを反映しつつ、これからも、歴史を刻み続けることでしょう。

（『友』編集長 二神 典子）

ニコボックス

池森 由幸

長女が今日から名城病院で新米医師として研修を始めます

長い子育ても一息！ありがとうございました

宮尾 紘司

あと3ヶ月！よろしく

尾関 武弘

本日卓話をさせて頂きます よろしくお願ひします

油田 弘佑 足立 一郎

在田 忠之

萩原 喜代子

林 正路

伊豫田 博明

加藤 重雄

小林 明

小山 雅弘

松居 敬二

水谷 祥督

大口 弘和

佐野 寛

江口 武史

服部 正夫

伊藤 三津子

櫻尾 富二

川浦 忠

紺矢 寛朗

黒須 アイ子

三好 親

西川 豊長

佐久間 良治

佐々木 敏夫

笹野 義春

鈴木 理之

舎人 経昭

山本 英次

吉田 玄

創立メンバーの卓話は今日が最後です

久野 峯一

夫人誕生日祝い

小林 英毅

結婚記念日祝い

鈴木 正男

谷口 優

遠山 憲孝

吉田 節美

合計

70,000円

次回例会

平成20年4月15日(火)

クラブフォーラム 地区協議会報告